



Le P'tit Mignot News

NUMERO 3

JUIN 2008

Sommaire

- ◇ Editorial p 1
- ◇ Lecture et coloriage p2
- ◇ Blagues, devinettes, charade p 3
- ◇ Petit poème de printemps p6
- ◇ Une recette savoureuse et facile à réaliser p4

Ainsi que des sudokus, des témoignages et vos plus beaux dessins !

Dans ce numéro

- ◇ Plus tard je serai ... p6
- ◇ Reportage sur le métier de psychologue à l'hôpital p1 et p2

Un psychologue à l'hôpital, pourquoi ?

Pourquoi peut-on avoir besoin d'un psychologue dans un service pédiatrique?

Nous sommes des êtres humains et par conséquent, nous avons droit à la parole, au respect et à l'amour. Notre corps, notre cœur et notre esprit doivent pouvoir vivre ensemble et se comprendre. Certaines personnes ont parfois des problèmes psychiques et sont parfois malheureux, voire au bord du gouffre.

Dans ces cas-là, on a besoin d'être écouté et compris. Les psychologues sont là pour ça. Ils vous mettent en confiance et sont là pour vous rassurer. De cette façon, ces jeunes en difficulté sont libérés d'un poids énorme et ont quelqu'un à qui se confier. Les psychologues travaillent en équipe avec les médecins. Il ne faut pas se prendre pour un fou ou avoir honte de les consulter.

Peut-il nous aider à guérir?

Le psychologue peut en effet nous aider, c'est son but. Son travail est fondé sur l'écoute. Il aide le patient à exprimer ce qu'il ressent et à prendre conscience de certaines choses.

EDITO

A l'âge où l'on va à l'école, certains enfants se retrouvent contraints d'être ailleurs, un peu comme exclus et vivent difficilement cette situation. Au-delà de la règle de « l'obligation scolaire », les professeurs de l'école à l'hôpital essaient par leur présence et par leurs cours, de redonner espoir et confiance à ces enfants. Ils leur permettent de rester des élèves et de se projeter à nouveau dans l'avenir. Grâce au P'tit Mignot, ces élèves hospitalisés peuvent s'exprimer autrement. Ils comprennent que travailler n'est pas toujours une contrainte avec des épreuves et des examens! C'est à cette mission que je me suis consacrée en tant que responsable bénévole de l'école à l'hôpital dans le service pédiatrique de l'hôpital Mignot. Pour des raisons professionnelles, je passerai le flambeau dès la rentrée à Denise Dubois, qui reprendra la responsabilité de l'équipe. J'aurai alors le plaisir de consacrer encore quelques heures en tant que professeur et de continuer avec tous ce petit journal. Bonne lecture et bonnes vacances !

Géraldine Pousset